

Catalunya entierra definitivamente los Juegos Olímpicos de Invierno



El Govern da la puerta olímpica por cerrada y dice que si en algún momento llegase una nueva propuesta, debería estudiarla, sobre todo teniendo en cuenta la situación de la sequía.

El sueño de organizar los Juegos Olímpicos de Invierno en el Pirineo catalán ha llegado a su fin.

La Generalitat de Catalunya, tras el desplante del COE a una candidatura conjunta entre Catalunya y Aragón, había anunciado su intención de **presentar un proyecto en solitario en julio de 2022**.

Sin embargo, desde entonces, el silencio del COE ha dejado la candidatura catalana en un limbo olímpico. Hasta hoy, cuando la Generalitat ha dado carpetazo definitivo al proyecto, según avanza el diario Ara.

"El Gobierno no espera que en esta legislatura vuelva a existir la posibilidad de una candidatura olímpica", afirma el Ara citando a fuentes del Govern.

Los Juegos, pues, quedan enterrados y así lo certifican también fuentes del Comité Olímpico, que en su día ya dejó claro que su objetivo era que Aragón y Catalunya organizaran los Juegos conjuntamente y no uno de los dos en solitario.



La Molina y Masella vistas desde el aire este 26 de diciembre. (Foto: Twitter @JordiBo98).

Entonces, la Consejera de Presidencia, Laura Vilagrà, expresó que el Gobierno catalán seguía "trabajando por una candidatura cuando sea posible", pero la falta de respuesta del COE ha llevado a un estancamiento en el proceso.

A pesar de que la Generalitat formalizó su candidatura en solitario, el COE no ha emitido ningún feedback.

El Comité Olímpico Internacional (COI), mirando hacia el futuro, ha desviado su atención de los Pirineos.

La elección oficial de las sedes para los Juegos Olímpicos de Invierno de 2030 se realizará durante el próximo congreso en julio en Francia, y los Alpes franceses se perfilan como el destino favorito.

En 2034, Salt Lake City, Estados Unidos, podría ser la sede, y para 2038, los Alpes suizos están en consideración. Ante este panorama, las esperanzas de Catalunya se desvanecen.

También la crisis del agua ha contribuido a este desenlace. La Federación Internacional de Esquí (FIS) canceló la Copa del Mundo de paraesquí alpino en La Molina debido a la escasez de nieve.

La retirada de la línea de ayudas para la nieve artificial por parte de la Generalitat para las estaciones privadas ha sido otro golpe para las estaciones de esquí, que luchan contra la falta de nieve.

Conocida la noticia, algunos actores locales celebran el fin de la candidatura olímpica.

La presidenta del Consell Comarcal del Alt Urgell, Josefina Lladós, en declaraciones al Ara, considera que **los Juegos habrían disfrazado la realidad de la región** y se muestra aliviada de que este proyecto haya quedado en el olvido.

En el mismo diario, la alcaldesa del Pont de Suert, Iolanda Ferran, destaca la fluida confluencia con la Franja (Aragón) y lamenta el impacto negativo en la relación con el territorio vecino.



Vielha tenía que ser villa olímpica en la candidatura de Pirineus-Barcelona 2030 (Foto: Wikipedia / Isidre Blanc).

A pesar de la despedida a los Juegos Olímpicos, los líderes locales instan a que las mejoras previstas en infraestructuras no se detengan.

En las comarcas pirenaicas, la precariedad en infraestructuras, problemas de vivienda, retroceso en servicios y la falta de especialistas son desafíos que persisten que consideran que requieren atención gubernamental.